



Jahresrückblick Bubenriege gross 2017



So sehen Sieger aus

Das Highlight im 2017 war die Sportnacht. Am letzten Freitag vor den Sommerferien haben wir, bei schönstem Wetter, eine gelungene Sportnacht durchführen können. Die knapp 45 Kinder der Kleinen und Grossen wurden in gemischte Teams ausgelost. Diese acht Teams haben sich in den Sportarten Unihockey, Basketball, Stafette und in Fussball gemessen. Das Siegerteam erhielt eine Medaille mit einem Fünfliber drauf, um sich im Volg eine Glace zu gönnen. Der grosse Einsatz der Kinder

führte jedoch zu Material-verschleiss.



Verschleiss



45 zufriedene Kinder (und ein paar müde Leiter)

Die Sportnacht war aber nicht das einzige Neue im Jahr 2017. Das Eierläset wurde überarbeitet und wir sind diesmal mit zwei Teams angetreten. Die Jüngeren belegten den ersten Platz, die Älteren nur den zweiten. Auch Dank dem schönen Wetter war der Event ein voller Erfolg!



Die Jüngeren siegten



Die Älteren wurden zweiter

Ein weiterer gelungener Anlass war das Weihnachtskino mit Pizzaessen. Wie letztes Jahr haben wir in der Turnhalle einen Film gezeigt und im Vorraum Pizza gegessen. Wir haben ca. 12kg Pizza gebacken und rund 40 hungrige Kinder gepflegt.

Das grosse Essen

Im Jahr 2018 möchten wir wieder am Eierläset teilnehmen, die Kinder am Banntag einbinden, eine Sportnacht durchführen und das Jahr wieder mit einem Weihnachtskino abschliessen.

Der normale Turnunterricht kommt aber nicht zu kurz. Mit 16 bis 18 Kindern war die Turnhalle gut gefüllt, wobei wir bei schönem Wetter und warmen Temperaturen auch oft auf dem Sportplatz anzutreffen sind.

Mit sportlichen Grüssen



Yannick Oser
079 799 50 39
yannick.oser@gmail.com